



CaixaBank y Afín SGR renuevan su convenio y amplían hasta 100 millones de euros la línea de financiación para pymes y autónomos de la Comunidad Valenciana

- La nueva línea de financiación habilitada por CaixaBank tendrá como destino las necesidades de inversión y circulante de pymes y autónomos que cuenten con el aval de Afín SGR
- El acuerdo ha sido ratificado por Olga García, directora territorial de CaixaBank en la Comunidad Valenciana y Región de Murcia; Enrique Montes, director del Instituto Valenciano de Finanzas (IVF), y José María Badía, director general de Afín SGR

València, 5 de septiembre 2024

CaixaBank y Afín SGR, la Sociedad de Garantía Recíproca de la Comunidad Valenciana, han renovado su convenio de colaboración para facilitar el acceso a la financiación de autónomos, pymes y microempresas de la Comunitat. Como principal novedad, el nuevo convenio contempla un incremento de la línea de financiación ofrecida por CaixaBank, que pasa de 67 a 100 millones de euros y que estará a disposición de aquellos autónomos y pymes que cuenten con el aval de Afín SGR y tengan sede social o establecimiento en la Comunidad Valenciana.

A la firma del convenio, que ha tenido lugar en sede de CaixaBank en Valencia, han asistido Olga García, directora territorial de CaixaBank en la Comunidad Valenciana y Región de Murcia; Enrique Montes, director del Instituto Valenciano de Finanzas (IVF), y José María Badía, director general de Afín SGR.

La línea de financiación ofrecida por CaixaBank podrá destinarse a operaciones de inversión de hasta 1,5 millones de euros, en un plazo máximo de ocho años, con la posibilidad de incluir hasta dos años de carencia. Cuando la finalidad sea la adquisición de un inmueble se podrá llegar hasta 15 años de plazo máximo, con posibilidad de incluir hasta dos años de carencia. Para cubrir nuevas necesidades de circulante, se podrá formalizar póliza de crédito, línea de riesgos comerciales (descuento, financiación de cobros y pagos nacionales e internacionales, etc) y confirming hasta un límite de 1,5 millones de euros, con un plazo anual renovable de hasta tres años.









Además, el convenio recoge una mejora en las condiciones financieras de todas las operaciones que cumplan ciertos criterios de sostenibilidad, con la que ambas instituciones están comprometidas.

Al término de la firma del acuerdo, la directora territorial CaixaBank en la Comunidad Valenciana y Región de Murcia ha señalado que "desde CaixaBank tenemos el compromiso de apoyar y dar respuesta a las peticiones solventes de financiación, contribuyendo de esta forma a la dinamización de la actividad productiva de las empresas de las tres provincias". "Las compañías encontrarán en CaixaBank la experiencia y el apoyo constante de nuestros gestores especializados, que proporcionarán una atención personalizada para una adecuada gestión de su día a día", ha añadido García.

Por su parte, José María Badía ha agradecido a CaixaBank su compromiso con la entidad avalista: "Nuestra vocación es que las pymes y autónomos de la Comunitat obtengan la financiación que necesitan en las mejores condiciones, y solo podemos hacerlo posible con la colaboración de entidades de referencia como CaixaBank. Con este gran incremento de la línea de financiación que ofrece CaixaBank podremos atender una demanda que no ha dejado de crecer año tras año". En este sentido, Afín SGR cerró el primer semestre del año superando los 92 millones de euros en formalizaciones de aval, lo que representa el segundo mejor periodo de los últimos 15 años.

CaixaBank, entidad de referencia para las empresas

CaixaBank, a través de su división CaixaBank Empresas, se ha consolidado como una entidad de referencia para el tejido empresarial gracias a su modelo de especialización. La entidad ofrece productos y servicios adaptados a las necesidades concretas de las empresas a través de las más de 70 centros de empresas 'Store Pymes', que prestan servicio a aquellas empresas que facturan menos 2 millones de euros, y de los más de 140 centros especializados en atender a empresas de mayor dimensión, que facturan más de 2 millones de euros. CaixaBank Empresas, por lo tanto, cuenta actualmente con una red total de más 220 centros y oficinas especializadas repartidas por todas las comunidades autónomas españolas en las que trabajan 2.200 profesionales altamente cualificados con sólida reputación en el asesoramiento empresarial.

La entidad cuenta con especialistas en financiación, comercio exterior, tesorería, turismo, negocio inmobiliario y pymes, que ofrecen un servicio personalizado más allá de lo financiero para apoyar e impulsar al sector empresarial. Además, a través de DayOne, CaixaBank presta atención especializada a empresas de tecnología, innovación y a sus inversores.









En el ámbito internacional, la entidad apoya a sus clientes empresa con diversas soluciones operativas con acceso efectivo territorial a 127 mercados de distintos países y ofrece el mejor asesoramiento para sus operaciones en el extranjero. CaixaBank presta servicio tanto a las pymes y microempresas que están iniciando sus actividades exportadoras como a las grandes corporaciones y grupos empresariales que afrontan proyectos internacionales más complejos.

Gracias a su modelo de especialización, CaixaBank es también una referencia para comercios, negocios y autónomos. Para atender a este segmento de clientes, la entidad cuenta con CaixaBank Negocios, la división que desarrolla productos y servicios adaptados a sus necesidades concretas, con un asesoramiento cercano e integral, no sólo a través del apoyo financiero, sino también desde el acompañamiento en la gestión de su día a día.

La entidad financiera, en el marco del Plan de Banca Sostenible, integrado en su Plan Estratégico 2022-2024, asume la responsabilidad de promover una economía positiva para el bienestar de las personas a través de tres ambiciones: impulsar la transición sostenible de las empresas y la sociedad, liderar el impacto social positivo y favorecer la inclusión financiera. Además, el banco está presente en los índices de sostenibilidad más relevantes del mundo y es evaluada por los principales analistas especializados.

Sobre Afin SGR

Afín, la sociedad de garantía recíproca de la Comunidad Valenciana, se funda en 1981 para facilitar el acceso al crédito a las pequeñas empresas y autónomos y mejorar sus condiciones de financiación mediante la concesión de avales. Afín SGR es una entidad sin ánimo de lucro, sujeta a la supervisión e inspección del Banco de España, con presencia en Alicante, Castellón y Valencia. Su actividad comprende la aportación de garantías y avales para acceder a líneas de financiación, negociar mejores condiciones de financiación con las entidades de crédito, y ofrecer información y asesoramiento para resolver las necesidades de financiación de las pymes y autónomos.



